



Flex Wasserschlauch, 7,5m – 22,5m · Art.-Nr. 65401

Gebrauchsanweisung

DE

BESTIMMUNGSGEMÄSSER GEBRAUCH

- Der Wasserschlauch eignet sich für Bewässerungstätigkeiten rund um Camping, Garten und Haus.
- Der Artikel ist nicht für Bewässerungstätigkeiten mit heißem Wasser geeignet.
- Der Artikel ist nicht als Trinkwasserspender geeignet. Der Artikel ist ein Gartenwerkzeug, das im Freien gebraucht und aufbewahrt wird. Der Schlauch kann Zuständen ausgeliefert sein, die für den Menschen schädlich sind, wie z. B.:
 - Schimmel und Bakterien
 - Düngemittel
 - Tierische Abfälle
 - Insekten
 - Stehendes Wasser
 - Andere schädliche Substanzen
- Der Artikel ist kein Spielzeug! Halten Sie Kinder und Tiere vom Artikel fern. Lassen Sie Kinder und Tiere nicht mit dem Artikel unbeaufsichtigt. Er ist nicht für Kinder und Tiere geeignet.
- Der Artikel ist für den Privatgebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung bestimmt.
- Nutzen Sie den Artikel nur wie in der Anleitung beschrieben. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.

SICHERHEITSHINWEISE

- **ACHTUNG Erstickungsgefahr!**
Halten Sie Kinder und Tiere vom Verpackungsmaterial fern.
- Ziehen Sie den Schlauch nicht im leeren Zustand aus. Der Artikel ist nur dafür bestimmt, sich durch Wasserdruck auszudehnen. Der Schlauch kann sich auf die dreifache Länge seiner „entspannten“ Ursprungslänge ausdehnen. Wenn der Schlauch ohne Wasser auf diese Länge ausgezogen wird und versehentlich losgelassen wird, kann er unkontrolliert zurückschnellen und umstehende Personen verletzen oder Sachschäden verursachen.
- Drehen Sie immer das Wasser am Wasserhahn ab und lassen das Wasser ablaufen, wenn Sie den Schlauch nicht verwenden.
- Bewahren Sie den Schlauch an einem vor Sonne geschützten Ort auf.
- Bewahren Sie den Schlauch im Winter drinnen, an einem vor Kälte und schlechtem Wetter geschützten Ort auf. Achten Sie immer darauf, dass sich kein Wasser im Schlauch befindet. Wasser könnte gefrieren und beim Ausdehnen den Schlauch beschädigen.

GEWÄHRLEISTUNGSBESTIMMUNGEN

Von der Gewährleistung ausgeschlossen sind alle Mängel, die durch unsachgemäße Behandlung, Beschädigung oder Reparaturversuche entstehen. Dies gilt auch für den normalen Verschleiß.

LIEFERUMFANG:

1 Schlauch, 2 Schnellverschluss-Adapter, Adapter für 3/4" und 1" Hahnanschluss, 7-fach Multifunktions-Sprühpistole.

ANLEITUNG - VERWENDUNG ALS GARTENSCHLAUCH

1. Vergewissern Sie sich vor dem Gebrauch, dass die Gummidichtung fest im Anschlussstück für den Wasserhahn liegt, damit der Schlauch dicht ist.
2. Schrauben Sie das Anschlussstück des Schlauches auf einen Wasserhahn oder verwenden Sie gegebenenfalls einen der Schlauch-Steckadapter, um das Anschlussstück anzubringen.
3. Der Schlauch kann mit oder ohne Sprühdüse verwendet werden. Verwenden Sie gegebenenfalls den Schlauch-Steckadapter, um die Sprühdüse anzubringen.
4. Stellen Sie das Wasser am Wasserhahn an. Erhöhen Sie langsam den Wasserdruck. Der Schlauch dehnt sich automatisch aus.
5. **Beachten Sie:** Wenn der Schlauch ohne Sprühdüse verwendet wird, zieht sich der Schlauch einige Zentimeter zusammen.
6. Drehen Sie nach Verwendung des Schlauchs das Wasser ab, indem Sie den Wasserhahn zudrehen.
7. Lassen Sie das Restwasser im Schlauch ablaufen. Wenn Sie eine Sprühdüse verwenden, sollte diese geöffnet sein, damit das Wasser ablaufen kann. Sobald das Wasser aus dem Schlauch abläuft, zieht sich der Schlauch wieder auf seine Ursprungslänge zusammen.

VERWENDUNG MIT SPRINKLER

1. Schließen Sie den Schlauch an einem Wasserhahn an.
2. Stellen Sie das Wasser am Wasserhahn an. Der Schlauch dehnt sich automatisch auf seine maximale Länge aus.
3. Verbinden Sie den Sprinkler mit dem Schlauchende. Verwenden Sie ggf. die mitgelieferten Schlauch-Steckverbindungen, um den Schlauch anzuschließen.
4. Platzieren Sie den Sprinkler an einer geeigneten Stelle.
5. Achten Sie darauf, dass die Sprinklerdüse nicht auf Sie gerichtet ist.
Beachten Sie: Wenn Sie einen Sprinkler verwenden, der nicht am Boden fixiert ist, kann der Sprinkler vom Schlauch eine kurze Distanz über den Boden mitgezogen werden, wenn sich der Schlauch wieder auf seine Ursprungslänge zusammenzieht, wenn das Wasser abgestellt wird. Dies sollte aber weder Ihren Schlauch noch Ihren Sprinkler beschädigen.



Flex water hose, 7,5m – 22,5m · Art.-No. 65401

User manual

UK

PROPER USE

- The article is intended for routine watering applications.
- The article is not intended for watering applications with hot water.
- Do not drink from the hose. The article is a tool that is used and stored outdoors and can be exposed to conditions that can be harmful to humans such as:
 - Mold & bacteria
 - Lawn and Garden chemicals
 - Animal waste
 - Insects
 - Stagnant water
 - Other harmful substances
- The article is no toy! Keep children and animals away from the article. Do not leave the article unattended when children and animals are around. It is not suited for children and animals.
- The article is intended for domestic, not commercial use.
- Only use the article for the intended purpose and only as described in the instructions. Any other use is deemed improper.

SAFETY INSTRUCTIONS

- **Risk of suffocation!**
Keep the packaging material away from children and animals.
- Do not stretch or expand this hose when it is empty. The article is intended to expand only when the water is turned on. This hose can stretch to up to three times its "relaxed" or original length and if it is stretched with no water in it and accidentally released, it will quickly snap back and could cause personal injury.
- Do not leave the water turned on with the hose under pressure when not in use.
- Store the article in sun protected location.
- Protect your hose from harsh winter weather by storing it indoors. Be sure to drain the hose completely before storage as water remaining in the hose can freeze, damaging the hose.

WARRANTY CONDITIONS

Defects arising due to improper handling, damage or attempts at repair are excluded from the warranty. This also applies to normal wear and tear.

SCOPE OF DELIVERY:

1 hose, 2 quick connectors, 1 tap connector (3/4" and 1"), 7 function spray gun

USING AS A GRADEN HOSE

1. Before using your hose, make sure the rubber washer is firmly set inside the female coupling. This will prevent leaking.
2. Attach the female end of the hose to the water source. If necessary use one of the hose adapters to attach the hose to a water source.
3. The hose works well without a spray nozzle. However, for best results, attach a spray nozzle. If necessary use one of the adapters to attach a spray nozzle.
4. Turn the water on at the source. Gradually increase the water pressure. The hose will automatically expand up to 3 times its original length.
5. Note: When used without a spray nozzle, the hose will contract several feet or more when the water is turned on.
6. After use, turn the water off at the water source.
7. Allow the water in the hose to drain. If you are using a nozzle then open the nozzle. As the water begins to drain from the hose, it will automatically contract back.

USING THE HOSE WITH A SPRINKLER

1. Attach the female end of the hose to the water source
2. Turn the water on at the source and your hose will expand to its maximum length.
3. If necessary use one of the adapters to attach the sprinkler.
4. Place your sprinkler in the desired place.
5. Point the sprinkler nozzle away from you.
NOTE: If you are using a sprinkler that is NOT attached to the ground, when you turn the water off, your sprinkler may be dragged a short distance as the hose contracts back to its original length. This should not harm your hose or your sprinkler.